

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La XV Jornada del Consejo Escolar de Navarra reflexionará sobre la respuesta de la escuela a su entorno social

El programa se desarrollará este sábado en el colegio Salesianos de Pamplona, con entrada libre previa inscripción

Martes, 27 de mayo de 2014

El Consejo Escolar de Navarra celebrará este sábado, 31 de mayo, su 15ª jornada, que reflexionará sobre la respuesta de la escuela a las necesidades individuales y sociales de su entorno. El programa se desarrollará en el colegio Salesianos, de Pamplona, a partir de las 10 horas, con el título genérico de “Escuela para todos”.

La entrada es gratuita previa inscripción en la [web del Consejo Escolar de Navarra](#), en el correo consejo.escolar@navarra.es y en el teléfono 848 428 786, en horario de 10 a 14 horas, indicando nombre y apellidos, sector (profesorado, familias, administración, otros) y teléfono de contacto.

La idea es reflexionar sobre la práctica escolar y sobre la capacidad organizativa de los centros educativos para responder a las necesidades de un entorno social cada vez más heterogéneo y disperso, más cambiante y más necesitado de respuestas flexibles y adaptadas tanto a la casuística individual como a la colectiva.

La jornada se abrirá con una conferencia inicial a cargo de José Luis Gaviria, catedrático de Métodos de Investigación de la Universidad Complutense de Madrid. Es uno de los investigadores más reputados de nuestro país sobre la realidad educativa, amplio conocedor de los sistemas educativos europeos y, en la actualidad, asesor del Gobierno de México para la reforma de su sistema educativo.

Asimismo, se darán a conocer las experiencias exitosas de tres centros educativos en este ámbito: la del IES Toki-Ona, de Bera, que relatará la implantación de su plan de convivencia; la del colegio Santa María la Real, de Sarriguren (Egüés), que hablará de su esquema de apoyo escolar para alumnado con TDAH, y la de la ikastola Lizarra, de Estella, que expondrá su proyecto TIC-TAC, para el desarrollo de las competencias básicas, proyecto que representó a Navarra en el XXII Encuentro de Consejos Escolares Autonómicos y del Estado que se celebró recientemente en Asturias.

Habrán, además, dos actuaciones musicales a cargo del grupo de teatro del colegio Salesianos, que representará unos números del musical “La Bella y la Bestia”, y del coro del IES Sancho III el Mayor, de Tafalla.